

KULTUR

Ausstellung: Stickkunst, die Botschaften vermittelt

17. April 2021 00:04 Uhr



Zwei Meter Abstand: Victory

Bild: KU Linz

LINZ. Die Katholische Privat-Uni Linz präsentiert Werke der polnischen Künstlerin Monika Drozynska.

LESEDAUER ETWA **1 MIN**

Seit 20 Jahren ist die Katholische Privat-Universität (KU) in Linz Ausstellungsraum für spannende Kunstprojekte. Nun endet diese Reihe, die den Titel "Im Vorbeigehen" trägt, mit der Ausstellung der Werke der polnischen Textil- und Stickkünstlerin Monika Drozynska.

Die Designerin, die in Krakau lebt und arbeitet, verknüpft traditionelles Handwerk mit zeitgenössischen Inhalten und Botschaften. Ihre künstlerische Aufarbeitung bezieht sich dabei auf allgegenwärtige Themen in der Corona-Pandemie: das "Social Distancing" und das Abstandhalten. Dafür hat Drozynska ein eigenes Logo entwickelt: ein Victory-Zeichen, bei dem der Abstand zwischen Zeige- und Mittelfinger mit "2M" beschrieben wird.



Für ihre Ausstellung an der KU mit dem Titel "Dwa / Fünf" hat sich die Stickkünstlerin etwas Besonderes einfallen lassen: eine großformatige, rund 20 Meter lange Textilarbeit für das Stiegenhaus des Neubaus. Gleich einem vertikalen Transparent reicht das Werk von der Decke bis in

den Keller des Hauses. Darauf sind Sprachspiele in Ukrainisch, Deutsch und Polnisch zu entdecken. Einen weiteren Schwerpunkt der Arbeit der polnischen Künstlerin bildet das Thema Machtstrukturen der Sprache und Bedeutungsebenen von Worten und Buchstaben.

EPAPER

Jetzt ePaper lesen!

Lesen Sie die tagesaktuelle ePaper-Ausgabe der OÖNachrichten - jetzt gleich digital durchblättern!

**ZUM EPAPER**

"Dwa / Fünf" sei keine statische Ausstellung, sondern entwickle sich laufend weiter, sagt KU-Sprecherin Hermine Eder. Denn Social-Media-Postings sollen immer wieder neue Einblicke in die Arbeit der Künstlerin liefern. Zudem können Interessierte die Techniken der Stickkünstlerin live miterleben. Corona-bedingt finden ihre drei Workshops auf Zoom bzw. auf Facebook statt. Die Teilnehmer können dabei Monika Drozynska kennenlernen und sich unter ihrer Anleitung auch selbst künstlerisch erproben. Der erste Termin findet am 20. April um 12 Uhr statt.

Kuratiert wird die Ausstellung von Professorin Monika Leisch-Kiesl, die die Ausstellungsreihe "Im Vorbeigehen" vor 20 Jahren ins Leben rief, "um Kunst ins Haus zu bringen" und die Auseinandersetzung zu fördern. Künstler wie Lorenz Estermann, Gerlinde Miesenböck oder Johannes Deutsch haben dort schon ihre Werke präsentiert. Die Reihe befinde sich nun zwar im Finale. Es sei aber bereits "ein neues Projekt am Köcheln", sagt Leisch-Kiesl.

- **Details zum Onlineworkshop:** ku-linz.at/universitaet/veranstaltungen

Interessieren Sie sich für diesen Ort?

Fügen Sie Orte zu Ihrer Merkliste hinzu und bleiben Sie auf dem Laufenden.

LINZ

**MEHR AUS KULTUR**

Buchtip: Erschütterte Sicherheiten

Haydn mit purer Lust und Freude musiziert

Faszinierendes Eintauchen in die unendlichen Weiten der Musikgeschichte

Als Mensch Eigenbrötler, als Komponist ein Genie



KULTUR-NEWSLETTER

Egal, ob Film, Fernsehen, Theater, Brauchtum oder Musik – der Kultur-Newsletter der ÖÖNachrichten ist eine Bereicherung für Ihr E-Mail-Postfach.

Das könnte Sie auch interessieren



OÖN

"Das ist absolut unprofessionell und einer Kanzlerpartei unwürdig"



BEZAHLTE ANZEIGE

Die neuen Looks für den Herbst – Jetzt die Fashion-Trends entdecken

Breuninger



KULTUR

Jake Gyllenhaal wird zum Superhelden

Hollywood-Star Jake Gyllenhaal (40, "Brokeback Mountain") wird als "John Prophet" zum Superhelden in einer...



BEZAHLTE ANZEIGE

Das kleinste Hörgerät aller Zeiten will jeder

haben

Hansaton.at



OÖN

Rudolf Scharinger, SPÖ



BEZAHLTE ANZEIGE

Dieses Serum strafft das Augenlid & glättet sofort!

asambeauty



sponsored by Recheis.

Nudeln, die gestern, heute und der Zukunft schmecken!



Bio Nudeln -
natürlich in Papier
verpackt

[Mehr erfahren](#)



Lebensmittelverpackung
mit Zukunft

[Mehr erfahren](#)



Ist Holz eine
nachhaltige
Alternative?

[Mehr erfahren](#)

0 KOMMENTARE ▾

MEISTGELESEN >

1

Kontrollen: Gefälschte Führerscheine im Stundentakt

33 Kommentare

2

Kurz verlor den Rückhalt in seiner Partei

209 Kommentare

3

Arbeiterkammer: Kalliauer gibt heute Rückzug bekannt

7 Kommentare

4

Botschafter Michael Linhart wird neuer Außenminister Österreichs

19 Kommentare

5

Wechsel: Wo künftig neue Bürgermeister regieren

20 Kommentare



Als Mensch Eigenbrötler, als Komponist ein Genie

6

1 Kommentar

7

Covid-Impfwirksamkeit trotz Hospitalisierungen gut

18 Kommentare

8

Doskozil kritisiert Rendi-Wagner - wäre für Neuwahl gewesen

42 Kommentare

9

Coronavirus: Aktuelle Zahlen und Daten auf einen Blick

1061 Kommentare

10

Die Top-Meldungen am Montag

